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 会長あいさつ   会長 大下和志 

皆さんこんにちは。本日の例会もよろしくお願い致します。 

まず、このような夜のお忙しい時間に、たくさんの会員の

皆様にお集まり頂き、誠に感謝致します。ここ最近は異

常な寒波でとても寒い日が続いており、体調にも十分に

ご留意されて、お仕事にも頑張って頂きたいと思います。 

話は変わりますが、今日午前中、陸上自衛隊の一般

陸曹候補生の教育、訓練課程の視察にお伺いさせて

頂きました。この寒く雪の積もっている中、頭上を実弾射

撃されながら敵陣へ向かい進撃し、進めば爆薬で周囲

を爆破されるという過酷な訓練を見学させて頂きました。

十分に危険のないよう安全管理は徹底しているそうです

が、実際に経験された方にお話を伺うと、とても怖く恐怖

心を克服しながら作戦行動を行うための訓練だそうです。

今までも色々な訓練を見学させて頂きましたが、この様

な過酷な訓練も行われていることに大変感銘を受け、ま

だまだ知らないことがあるという事に気づかされました。特

にここ最近の社会情勢もあり、この様な大変な訓練をさ

れながら我々は守られているということを感じさせられる日

になりました。 

改めて、自分の行っている仕事や関わりのある事につい

てしかまだまだ知らず、それを少しでも学べる機会として、

このロータリークラブや異業種の交流を行う場があり、

色々な方々との交流を深め視野を広げる機会を得たこ

とに感謝をしたいと思います。会員の皆様もこのクラブの

メンバーと交流を深め、知らない世界を学ぶ一助にして

頂くと、このクラブに入っている意義もあると思いますので

積極的に交流を持って頂きたいと思います。 

本日の例会は、ロータリーサンタの報告となっております。

山下委員長、色々とありがとうございます。また、参加さ

れた皆様もありがとうございました。 

そしてまだ参加されていない方々も、今回の報告を聞き、

ぜひ来年は参加して頂きたいと思います。 

以上を持ちまして、会長挨拶とさせて頂きます。本日の

例会もよろしくお願い致します。 

 

 幹事報告  幹事 南雲勇次 

 ロータリー米山記念奨学会より確定申告用領収証 

レターボックスに入れています。 

 当クラブ新年交礼会について「ちゃんと」さんに取材頂

き 2 月 3 日号に掲載されます。 

 会員手帳用の新会員のシール（入口会員、藤本会員）

をレターボックスに配布 

 国際ロータリー第 2510 地区新入会員セミナーのご案内 

入会 4 年未満の会員が対象です。私から声がけさせ

て頂き、ご都合が合えばご参加お願い致します。 

○ 日時：4 月 22 日（土）～23 日（日） 

○ 場所：22 日 由仁町文化交流館、23 日 ユン

ニの湯 

例会出席状況（2023 年 1 月 31 日） 

会員数 44 名 

会員出席者数 26 名 

欠席者数（内：無断欠席） 14（1）名 

出席計算に用いた会員数 40 名 

出席率 65.00 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 0 名 

2 出席者数総計 26 名 
 

前回例会 確定出席率（2023 年 1 月 24 日） 

確定出席率（MU 含む） 57.50 ％ 
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 小冊子「抜萃のつゞり」 

東京ロータリークラブ会員の熊平雅人さんが自費で

出版し各クラブ等へ 45 万部を無料配布されていま

す。興味のある方は受付にありますので、是非読んで

頂きたいと思います。 

 

 各委員会報告・連絡  

親睦活動委員会 委員長 関根 悟 

2 月 28 日、会場がベルク

ラシックリアンのチャペルに

変更になっています。お間

違えのないようお願いしま

す。内容はこれから精査し

ていきます。よろしくお願い

致します。 

 

クラブ研修・新会員研修・細則検討委員会 委員長 髙木昌人 

次回例会を担当させて頂

きます。2 月 14 日です。

会長方針からは当委員

会に対する担いとして、教

育がクラブの活動の原点。

新会員と言わず全会員に

ロータリーとは何か、千歳

セントラルロータリークラブはどんなクラブなのか、このクラブ

に誇りを持って好きになってもらえるような教育をお願いし

ますという大変光栄な大層な指示をいただいております。

諸先輩方もいる中でロータリーとはと言うのはおこがましい

ですけれども、拙い経験の中で僕が今感じているロータリ

ー、当クラブの特徴をお話させていただけたらと思います。

後半空いている時間では、新入会員の方はじめ気にな

る事があればご質問等していただいて、ご列席いただいて

いる先輩方からもお答えいただけるような時間も取れたら

と思っています。次回よろしくお願い致します。 

 

 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 委員長 岩室秀典 

長女の入学が決まりました、腰の状態が非常に良いです

等、皆様ご協力ありがとうございました。 

南雲勇次会員、松坂敏之会員 

 

 本日の例会プログラム  

通常夜間例会 

「ロータリーサンタちとせ事業の報告」 

担当：社会奉仕委員会（A）委員長 山下耕介 

今日は、昨年末に行ったロータリーサンタの事業報告を

致します。毎年恒例ですが、千歳ロータリークラブと我々

千歳セントラルロータリークラブで 10 月に両会長、幹事

含め顔合わせを行い、その後訪問先の割り振り打合せ

から事業がスタートしました。約2ヶ月、髙木会員、本村

会員にアドバイスを頂きながら、何とか駆け抜ける事が出

来ました。社会奉仕である以上、皆さんのご協力が必

須でしたけれども、たくさんのご協賛、ご協力を得、コロナ

禍で来園をお断りされた園もありましたが、千歳市内全

26 園を無事回る事が出来、沢山の子供達の笑顔を間

近で感じる事が出来ました。皆様ご協力本当に有難う

ございました。本事業の収支調査につきましては、千歳

ロータリークラブの社会奉仕委員長荒さんが現在鋭意

会計中ですので確定次第また改めてご報告させて頂き

ます。今年度は訪問にご協力頂いたメンバーさんとグル

ープ LINE を作成。その中で情報の共有を行い、極力

伝達忘れがないように努めましたが、半ば強引な LINE

招待や経過の途中報告で LINE が鳴りやまない事でご

不快な思いをされた方がいらっしゃいましたら、ご容赦頂

きたく思います。事業を行っていく中で、気付いた点や改

善した方が良い点がありましたので、これは次年度の委

員長にしっかりと引継ぎを行いたいと思っております。折

角ですので、理事メンバーを除くサンタ・トナカイ・撮影役

にご協力頂いた皆さんから一言ずつ発言を頂きたいと思

います。よろしくお願い致します。 

 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 2,000 円 

今年度 累計額 668,000 円 
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 事業参加の感想   

入口浩一郎 会員 

初めて参加させて頂いて、

2 日間、向陽台つくし保

育園と育未保育園に行

かせて頂きました。私も次

男坊が 1 歳半、長男が 8

歳なので、写真を見せたと

ころ我が家にはリアルサン

タが来ないと凄く羨ましがられました。。ちゃんとプレゼント

を渡していると言い聞かせましたが、やはり行った時の子

供達の笑顔が凄くて見てるだけで嬉しくなって、是非この

事業をもっといろいろな人に知ってもらいたいし、来られて

いなかったいろいろな方にも参加して欲しいと思いました。

来年度も積極的に参加したいと思いますので、よろしくお

願いします。 

 

星 猛雪 会員 

私も今回初めて参加させてもらいました。入口会員では

ないですが、子供達の笑顔が凄くて本当にサンタがいると

いう顔をしていました。あの顔を見たら本当に来て良かっ

たな、また来年もやりたいなと思うぐらい良い事業だったな

と思います。奉仕とはこういうものなのかと思いました。あ

まりにも嬉しくて、会社に帰って「サンタやってきたよ」と言っ

たら 15 時休憩で社員 20 人ぐらいから「サンタさん、ジュ

ースおごって」とがっちりたかられました(笑)。そういうのもあ

りながら良かったかなと思います。また是非参加させてくだ

さい。よろしくお願いします。 

 

菅原百合子 会員 

毎年参加していますが、参加する方と参加しない方が偏

っていると凄く思います。一日でも良いです。それに参加

する事によってこういう事業をやっているんだということが、

皆さんに伝わることを願いやっている事業でもあります。

是非参加したらよいのではと思いました。毎年思っていま

すが、これからも毎年参加します。 

 

四方信次 会員 

このサンタ事業は毎年楽し

みにしている事業の一つで、

菅原会長年度から毎年

参加させてもらっています。

今年は住吉こども園、スマ

イル保育園に参加しました。

当初、あさ陽保育園も予

定していましたが、先方の事情で遠慮して 3 つしか選択

しませんでした。さっき菅原会員も言っていましたが、もっ

ともっとメンバーが参加してくれるのではというのもあり、3

箇所という選択にしました。子供達は喜んでいますが、

怖がる子供達もいたりいろいろと面白いと思っています。

毎年衣装を借りていますが、今年は購入しました。去年

借りた衣装を 12 月初めに返しました。サンタ事業で借り

たまま炭屋に行ったり、個人宅に行ったりしていたもので

すから、悪いなと思い自分で買いました。今年は居酒屋

に行ったりして、日中は小さい子が寄って来て、夜は大き

いお姉さん方が寄ってきます(笑)。そういった意味では毎

年やりたいと思います。 

 

臼田 暢 会員 

サンタ事業は今回で 2 年目です。今回行ったのはあんじ

ゅ子ども園です。そこ 1 件

でした。本当は 2，3 件

行きたかったのが本心で

す。というのも子供達が素

直で可愛いんです。泣く

子もいますが、心から喜ん

でもらえるそういう気持ちは、我々大人は汚れている部

分も多少ありますので、綺麗な真っ白な子供達を見てい

ると本当に自分も多少は綺麗になれるかなという感じで

す。また来年も再来年も身体が続く限りは、サンタ事業

は声がかかれば、行きたいなと思っています。サンタクロー

スの衣装も四方さんのような不純な考えではありません

ので、私はきちんとしたいと思っております。また来年もお

誘いいただければと思います。本年は山下委員長はじめ

委員会の皆様、本当にご苦労様でした。有難うございま

す。 

 

望月秀則 会員 

サンタ事業は、入会して

から松坂年度に 1 年やら

なかった時がありましたの

で、5 年やりました。大体

3 箇所、今回は 2 箇所

でした。毎年 12 月の最

終例会近くになると、この時季がきたなと 1 年ずつのサイ

クルに戻ってきたなという思いです。毎年サンタやトナカイ

の衣装を着て汗をかくのも 5 年もやっているとパターン化

されてきます。中々離れられないという感じです。新しい

年を迎えるという感じはしています。今年も 2 箇所行きま

したが、1 箇所の所で、村上会員と四方会員と私で永

遠に踊っていました。時間的には 45 分～50 分。我々

も歌に合わせて踊って、村上さんは次の仕事があるという

事で終わったら猛スピードで帰って行きました。そんなこと

で時間制限もバラバラになっているのではないかと思いま
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す。その前の所は大体 20 分ぐらいで、このぐらいで事業

の体験も出来ますから、そういった意味では先程言った

全員で汗を流す事業はそれほど多くはないので、例会だ

けではなく、こういった事業も皆さんで参加されたら、また

ロータリーに対する考えや思いが、グレードアップ頂けるの

ではないかと思います。今回は山下委員長の連絡網や

熱心さ、あるいは彼の人柄がかなり皆さんに浸透して、

彼も本当の委員長になりそして仲間になったのではない

かというのがロータリー、また私個人の財産かなと思いまし

た。いい言葉で締めます。有難うございました。 

 

髙木昌人 会員 

ロータリーサンタ事業は凄

く思い入れが強く、2018

年菅原会長年度の幹事

をさせてもらって、まだ暑い

時から市役所の課長さん

に相談という形で伺わせて

もらっています。相談という

形で行くと話を聞いてくれます。親身に考えてくれてアドバ

イスをくれます。そうなると行く行くは何とかやっていける、

そういうテクニックも覚えました。8 月、9 月、10 月と 50

件ぐらい全部に手紙を書いたり電話したりアンケートを取

ったり、当時の苦労ではないですが、楽しく過ごしたという

凄い思い出があります。これがもしかしたら 2 年後、コロ

ナの時だったらそういう提案は門前払いだったかもしれな

い。今思えば 2018 年は良い時代だったなと僕の中では

良い思い出で特に思い入れが強いです。通帳を作るの

も今は面倒です。それもどうやったらいいか郵便局の人に

聞いて作った覚えがあります。マニュアルを作りシステム化

してこれからも末永くなってくれたらと思っています。 

先程皆さんがおっしゃったように、僕は子供がいないもの

ですから、小さいお子さんと触れ合うのは貴重で、お礼の

歌を歌われると心が洗われるような気分で泣きそうな感

じになります。今回あさ陽さんはキャンセルになりましたが、

育未さんで 6 月にたまたま虫歯の検査で行っていて、冬

はお菓子をあげていて、相反する事を半年ごとにやってい

るなと思いながら、年に 1 回楽しい思いをさせていただい

ています。奉仕活動とは言いながら、得るものがある凄く

素敵な事業かなと思いました。そして先程望月さんがお

っしゃったように山下委員長が凄く管理されて、スムーズ

にしていただけたなと思います。本当にお疲れ様でした。

有難うございます。 

 

── 最後に活動の様子を映像で振り返りました。 

 

 

 ロータリーサンタ事業スナップ   

 

 会員卓話  進行：幹事 南雲勇次 

皆さんのレターボックスに 3 名分の PR 用紙が入っていた

かと思いますが、本日は岩﨑さんだけとなります。よろしく

お願い致します。 

 

岩﨑光子 会員 

セントラルに入って今年で 5 年目になります。職業は一

般飲食 清水町でスナック和光を経営しております。年
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が明けましたので 45 年目

に入りました。趣味は、高

校時代はバレー部でした。

小学校からずっとバレーを

やっていまして、千歳に来

るまでは実業団でやってい

ました。その為に半月板を

損傷して、今右足に人工関節が入っています。ゴルフは

40 歳で引退しました。連絡方法は基本的に携帯電話、

LINE でお願いします。繁忙期は今コロナがようやく薄れ

た感じがしますが、防衛省も人数制限が無くなりまして、

ちょっとずつ顔を出してくれるようになりました。自己 PR は

何事もポジティブの B 型です。44 年もやっていると色々

な事がありました。でも全てこれで収まって良かったと考え

ます。今現在に最善を尽くすというのが私の座右の銘で

す。中々昼例会に出ることが出来なくて大変申し訳あり

ません。何かイベントがあった時は寝ないで手伝いますの

で今後ともよろしくお願い致します。 

 

 次回例会案内   

プログラム委員会 委員長 桑島昌子 

次回例会（7 日）は、休

会（定款第 7 条第 1 節

/同一週に祝日）です。

次々回例会は、2 月 14

日（火）通常夜間例会

「クラブ研修」。担当はクラ

ブ研修・新会員研修・細

則検討委員会。開会点鐘 18 時 30 分。ホテルグラン

テラス千歳。 

 

 NEWS ＆ TOPICS  

鶴ヶ峯中１年生 働くことを学ぶ 旭 RC メンバーが

講話 

鶴ヶ峯中学校で１月 26

日、１年生の授業の一環

として社会人講師を招い

た「職業講話」が行われ

た。講話を行ったのは、地

域で奉仕活動を行う、横

浜旭ロータリークラブの市

川慎二さん（希望ヶ丘幼稚

園・保育園）、中谷逸希さん（ふたまたがわ歯科口腔外科）、

関口大樹さん（㈱カナエル）。３人はそれぞれの職業やや

りがい、その職業に就くまでの流れなどをわかりやすく話し

た。また、生徒から「いつから勉強すればいい？」「何月が

一番忙しい？」などの質問する場面も見られた。 

 SCHEDULE  

2 
月 

平和と紛争予防/紛争解決月間 ■ロータリー創立記念日・世
界理解と平和の日 

7 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

14 日 
通常夜間例会「クラブ研修」         [担当/クラブ研修・新会員
研修・細則検討委員会 委員長 髙木昌人] 

21 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

28 日 
移動親睦夜間例会「星空の下でディナー in チャペル」 
会場：ベルクラシックリアン･チャペル 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

3 
月 

水と衛生月間 ■世界ローターアクトの日 ■RID2510 会長
エレクト研修セミナー 

7 日 
通常夜間例会「空港募金箱の現状」 
[担当/国際奉仕・空港募金箱委員会 委員長 尾本眞二] 

14 日 通常例会「会員卓話」 [担当/理事会] 

21 日 休会（定款第 7 条第 1 節/国民の祝日） 

25-26 日 RI 第 2510 地区会長エレクト研修セミナー（PETS） 

28 日 通常夜間例会「会員卓話」                  [担当/理事会] 

4 
月 

母子の健康月間 ■千歳 RC･千歳セントラル RC 合同例会 
■春の清掃奉仕活動 ■RID2510 地区研修・協議会 

4 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/次年度活動方針」 
[担当/会長エレクト] 

11 日 
移動例会「春の清掃奉仕活動」  [担当/社会奉仕委
員会(A) 委員長 山下耕介] 

16 日 
2023-2024 年度 RI 第 2510 地区研修・協議会
（小樽） 

18 日 例会日変更（4 月 20 日） 

20 日 
移動親睦夜間例会「千歳 RC 合同例会 in 
BELLCLASSIC Lien」  
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

22-23 日 RI 第 2510 地区新入会員セミナー 

25 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

5 
月 

青少年奉仕月間 ■長泉 RC 友好締結記念日(1997.5.13) 
■長沼国際交流フェスティバル ■春の交通安全運動(セーフティ
コール) 

2 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

9 日 
通常夜間例会「長泉ロータリークラブ 友好クラブの歴
史」     [担当/友好クラブ委員会 委員長 四方信次] 

13 日 長泉 RC 友好クラブ締結記念日(1997.5.13) 

16 日 通常例会「会員卓話」 [担当/理事会] 

20 日 第 15 回全国 RYLA 研究会札幌会議 

23 日 休会（定款第 7 条第 1 節④） 

30 日 第 5 週につき例会なし（細則第 5 条第 2 節） 

6 
月 

ロータリー親睦活動月間 ■RI 国際大会 ■最終例会(親睦
例会) 

6 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/次年度の活動概要」 
[担当/次年度理事会] 

13 日 
通常夜間例会「今年度の活動報告①各担当委員
会」 [担当/理事会] 

20 日 通常例会「今年度の活動報告②」 [担当/理事会] 

25 日 
RI 第 2510 地区現新地区委員長・ガバナー補佐引
継ぎ会議（札幌） 

27 日 
親睦夜間例会「2022-2023 年度 最終例会」  
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 


